

Continúa el proceso de vacunación en el Departamento de Salud de Elda

17/02/2021



Las vacunaciones han comenzado en los centros de día.

El proceso de vacunación contra el coronavirus continúa en el Departamento de Salud de Elda. Tras acabar -salvo contadas excepciones- de vacunar a sanitarios tanto de primera como de segunda línea del Hospital y centros de atención primaria así como en las residencias de mayores y personas dependientes, **esta misma semana comienzan a vacunar en los centros de día y pronto a los mayores de 90 años.**

La directora de Enfermería de Atención Primaria, **Mila Cucarella**, ha explicado que el proceso depende de las órdenes de Salud Pública, así como de la llegada de vacunas, pues **hay que repartir las que van llegando**

e ir administrándolas. El mensaje que envía es de **calma y tranquilidad**, hay un **control exhaustivo** sobre la administración de las dosis y se irá llamando a la población.

Tras concluir la vacunación en las residencias, **es el momento de dar un paso más**, por ello ayer mismo ya están **llamando a los usuarios de los centros de día de todo el departamento**, donde comenzarán a administrar las vacunas hoy. Es lo más efectivo, recalca Cucarella, pues **tras la administración hay que esperar 15 minutos por si el paciente sufre algún tipo de reacción**, lo que permite ponerla a todos los

usuarios y acortar tiempos de espera si todos están en un mismo espacio.

Cucarella explica que **disponen tanto de dosis de Pfizer como AstraZeneca**. Estas últimas se destinan a **menores de 55 años sin ciertas patologías**, por ello antes de administrar cada dosis estudian al paciente **para que la vacuna sea totalmente segura y eficaz**. Todos los mayores recibirán las de Pfizer.

Mayores de 90 años

Por otro lado, los siguientes en recibir una dosis serán los mayores de 90 años que no viven en residencias. Ya tienen un listado listo y organizado, que se ha repartido por centros de salud, por lo que en cuanto Salud Pública dé luz verde, comenzarán a llamar a la población para citarles y administrarlas. **Según el número de dosis que reciban llevarán a cabo un protocolo u otro**, pero la intención es que los mayores **se vacunen en sus centros de salud o puntos de vacunación**, de forma segura y rápida. La idea es solo **acudir a los hogares de las personas que estén en la cama y no tengan movilidad**.

Tras los mayores de 90 años será el turno de los **mayores de 80 años**. Es esencial que la **población espere la llamada de los sanitarios**, pues ellos tienen los listados con los destinatarios de las vacunas, por lo

que hacen un **llamamiento a la calma y piden que no se contacte para ello con los centros de salud**. Todos recibirán su dosis, pero estas se irán administrando conforme vayan llegando.

Otra de las dudas que ha surgido entre la población es **cuándo se va a administrar la vacuna a las personas cuidadoras de mayores y personas dependientes**, tanto reconocidas como por Conselleria como las que no. Desde Atención Primaria han indicado que, de momento, seguirán el citado **protocolo marcado por edad y riesgo**.

Además, cabe resaltar que en nuestro **Departamento de Salud no se ha producido ningún caso en el que alguien se haya vacunado antes de tiempo**: "No se ha colado nadie, tenemos las vacunas muy controladas y los grupos organizados, no se tiran vacunas ni se adelanta a quien no toca", afirma Cucarella.

Por otro lado, la directora médica del Hospital de Elda, **Joana Requena**, ha confirmado que ya se ha vacunado prácticamente a todos los sanitarios con la primera dosis, tanto los de primera como los de segunda línea, y que en las próximas semanas concluirá el proceso con la segunda dosis. No obstante, **Requena recuerda que esto no significa una reducción de protocolos, y los sanitarios continuarán usando mascarilla y el material de protección, por seguridad**.